

**LOCAL | Política**

**Ceballos afronta su reelección como alcaldesa, "con muchas ganas de trabajar por el futuro de Priego"**

**Presentación oficial de la candidata que contó con un importante respaldo de la ejecutiva provincial del PP**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 23 de marzo de 2015 - 21:54



Con "muchas ganas" de seguir trabajando "por el futuro de Priego" se despedía el pasado jueves María Luisa Ceballos en el acto de su presentación como candidata a la Alcaldía de Priego .

La actual alcaldesa de y presidenta de la Diputación de Córdoba, encabeza por cuarta vez consecutiva la candidatura del Partido Popular a la Alcaldía de nuestra localidad en las elecciones municipales del próximo mes de mayo.

Arropada por un buen puñado de cargos de la ejecutiva provincial del PP, entre ellos Adolfo Molina, Federico Cabello de Alba, Jesús Aguirre y Salvador Fuentes, Ceballos centró buena parte de su intervención en desgranar lo que han sido estos cuatro años al frente de un ayuntamiento, como el de Priego, "que encontramos con 500 euros en el banco", y que gracias a un "equipo compacto", en relación a los siete concejales que la han acompañado en la gestión municipal, "hemos conseguido reestructurar económicamente".

No pasó por alto la candidata a la reelección como alcaldesa la difícil situación que han tenido que superar tanto los ciudadanos como los funcionarios y proveedores, pese a lo cual, como así apuntaba, "se han conseguido llevar a cabo grandes proyectos", enumerando en este sentido actuaciones como el Recreo de Castilla, la ITV, la puesta en valor de la plaza de toros, la finalización del PGOU, la llegada del Gas Natural, o el proyecto del cuartel de la Guardia Civil.

Y todo ello, reiteró, "gracias a un equipo de ocho personas que han hecho lo que 16 no hicieron en otras legislaturas", añadiendo que su proyecto no ha finalizado, "porque Priego necesita seguir adelante y tenemos muchas ganas de trabajar por su futuro".

Por su parte, Salvador Fuentes destacó el "espíritu de servicio" que María Luisa Ceballos ha demostrado compatibilizando su cargo de presidenta de la Diputación con el de alcaldesa de Priego, "estando en la calle y preocupándose por los problemas de sus vecinos", añadía el presidente del PP de la localidad, Sergio Fornieles, que hizo alusión a la capacidad de liderazgo que Ceballos atesora, "una candidata dialogante y comprometida con Priego". Mientras, Adolfo Molina veía en ella referente del PP, "en Córdoba y en Andalucía", destacando como un magnífico ejemplo de su labor al frente del Ayuntamiento prieguense que la localidad "está mejor que hace cuatro años".

María Luisa Ceballos, abogada de profesión, ingresó en la vida política en 1999, formando parte de la lista del PP en los comicios municipales de mayo de ese año, en los que salió elegida concejala del Consistorio prieguense. Un ejercicio después obtenía el acta de parlamentaria andaluza, encabezando por vez primera la lista del PP a la alcaldía de Priego en 2003, ejerciendo desde ese año y hasta 2007 como portavoz de su grupo y primera teniente de Alcalde, al suscribir su partido un pacto de gobierno con el PA. En 2004

Ceballos volvía a ser elegida parlamentaria andaluza, encabezando nuevamente las listas del PP en las municipales del 2007, renovando en los comicios de ese año su acta de concejal y la portavocía del grupo popular en el ayuntamiento de Priego. Tras las elecciones generales de 2008 es designada Senadora del PP por Andalucía, volviendo a encabezar en 2011 la candidatura del PP a la Alcaldía de Priego, resultado elegida Alcaldesa de la localidad tras obtener su formación los mejores resultados en unos comicios municipales, alcanzando los ocho concejales con los que, pese a hacerlo en minoría, el Partido Popular accedió al gobierno del Consistorio prieguense. Pocos días después de tomar posesión como Alcaldesa era nombrada presidenta de la Diputación de Córdoba, convirtiéndose en la primera mujer de la historia de nuestra provincia en ostentar dicho cargo.